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ATA DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CENTRO DE 

ATENÇÃO À APRENDIZAGEM E AO COMPORTAMENTO INFANTIL 

CASULO REALIZADA EM 25/01/2021 
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POSSE DA DIRETORIA EXECUTIVA, CONSELHO DELIBERATIVO E 

CONSELHO FISCAL PARA O BIÊNIO 2021/2022 E DEMONSTRATIVO DO 

RESULTADO DO PERIODO (2019/2020) 
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No vigésimo quinto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, em primeira convocação, reuniram-se online devido à pandemia, na modalidade 

sincrona, via plataforma zoom, os sócios efetivos do Centro de Atenção à Aprendizagem 

e ao Comportamento Infantil Casulo para, em cumprimento ao Artigo 18, Inciso II do 

Estatuto Social, dar posse à Diretoria Executiva, ao Conselho Deliberativo e ao 

Conselho Fiscal, eleitos em 23/12/2020, cuja administração se dará no biênio de 

2021/2022, bem como para tomar conhecimento e apreciar o Relatório da Diretoria 

Executiva cujo mandato se encerrou. A reunião foi aberta pela presidente Cibele do 

Canto Tormena que solicitou à Betânia Alves Veiga Dell” Agli (1º secretrária) que 

secretariasse a reunião Betânia pediu para todos os presentes escreverem seus nomes no 

chat como lista de presença. Dos 17 sócios 10 estavam presentes. Betânia Alves Veiga 

Dell” Agli, Cibele do Canto Tormena, Evaldo José de Oliveira, Edvaldo Dias Marcos, 

Luís Carlos Psitelli, Márcia Angelina Marcondes, Leandro Augusto Leonardo de 

Carvalho. Miguel Dell" Agli, Pedro Severino Pacheco e Susana Vasconcelos Dias A 

Presidente agradeceu a presença de todos e fez a prestação de contas informando que 

todas as atividades de atendimento às 220 crianças foram realizadas regularmente até o 

março de 2020 quando foi interrompido devido à pandemia e que prosseguiu até abril na 

modalidade online. Em seguida as funcionárias tiveram suspensão do contrato de trabalho 

no mês de maio e redução do mesmo no mês de junho. Isso se deu porque o Casulo não 

contava com recursos financeiros para a sua manutenção e estava aguardando o 

chamamento público o qual perdemos para a empresa FAAG da cidade de Agudos/SP 

Em linhas gerais Cibele explicou como isso aconteceu. Em agosto de 2019 Cibele, 

Betânia e Márcia foram conversar com o Prefeito Vandelei dizendo sobre o aumento da 

demanda de crianças com queixa e que a verba enviada pelo Departamento de Educação 

não era suficiente para darmos continuidade nos atendimentos. Era repassado ao Casulo 

R$ 14.256,52 (quatorze mil duzentos e cinquenta e seis reais e cinquenta e dois centavos) 

e nosso gasto mensal girava em torno de R$ 34.000,00 (trinta e quatro mil). Vanderlei 

aceitou o aumento no valor de R$ 40.000,00 e nos enviou ao Departamento de Educação 

para efetivarmos a negociação. No entanto, as questões burocráticas não foram tão 

simples e, como o Casulo tinha um contrato de prestração de serviço, o aumento só 
poderia ser de no máximo 25%, ou seja de R$ 3.564,13 (três mil quinhentos e sessenta e 
quatro mil e treze centavos), totalizando o valor de R$ 17.820,65 (dezessete mil 
oitocentos € vinte reais e sessenta e cinco centavos) o qual não era suficiente para as 
despesas. No entanto, todo este trâmite foi demorado e o Departamento de Educação disse 
que o aumento só poderia ser dado via chamamento público. Foi agendada outra reunião 
com o Prefeito juntamente com o Departamento de Educação, com o jurídico e com o 
setor de licitação da prefeitura que questionou o valor a ser repassado. Esta reunião foi 
muito dificil, Vanderlei autorizou apenas o repasse de R$ 27.000,00 (vinte e sete mil 
reais) e não garantiu que ganhássemos o chamamento público, apesar da responsável pela 
licitação dizer que poderia construir um edital com algumas especificações do nosso 
atendimento, mas ressaltou que seria um processo demorado e que mesmo assim não 
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  poderia dar garantia total visto ser um processo público. Dessa forma, dissemos que 

estaríamos usando nossas reservas financeiras até a saída do chamamento. Vale destacar 

que o edital demorou para sair, o qual foi publicado em 13 de abril de 2020 e como teve 

contestação, a retificação foi publicada em 05 de maio de 2020 com entrega dos envelopes 
até 19/06/2020. A equipe do Casulo questionou os itens do edital para pontuação inicial 

os quais não estavam diretamente relacionados ao trabalho realizado como possuir um 

carro, ter uma nutricionista, dentre outros. A finalização do processo foi em 23/06/2020 

com a empresa FAAG em 1º lugar com a totalidade dos pontos (130 pontos) e o Casulo 

em 2º lugar com 65 pontos. Com isso, quase todas as nossas reservas foram usadas. O 

Departamento de Educação repassou o dinheiro até julho de 2020. Com isso, tivemos que 

demitir todos os funcionários Como tinhamos usado uma boa parte da nossa reserva para 

esperarmos o chamamento público e os nossos funcionários tiveram estabilidade do 

período da suspensão e redução de trabalho o valor ficou muito alto, aproximadamente 

R$ 134.000,00 (cento e trinta e quatro mil reais). Foi solicitado auxílio da Prefeitura para 

encerramento a qual recusou, em seguida solicitamos a sobra de verba da Câmara 

Municipal que teve aprovação dos vereadores, mas foi vetada pelo Prefeito. Assim, ao 

final de todas as rescisões ficamos com uma divida de R$ 12.969,41 (doze mil novecentos 

e sessenta e nove reais e quarenta e um centavos) do INSS que foi parcelada. Atualmente 

temos em caixa o valor de R$ 13.900,00 (treze mil e novecentos reais), sendo que R$ 

2.530,00 (dois mil e quinhentos e tinta reais) precisam ser devolvidos à Justiça porque é 

sobra de uma verba para compra de materiais da sala de psicomotricidade. De acordo com 

o demonstrativo do resultado do periodo (DRP), no ano de 2019 tivemos um total de 

receita no valor de R$ 314.626,06 (trezentos e quatorze mil, seiscentos e vinte e seis reais 

e seis centavos) um total de despesas de R$ 435.388 .842,13 (quatrocentos e trinta e cinco 

mil trezentos e oitenta e oito reais e treze centavos), portanto um déficit de R$ 118.925,33 

(cento e dezoito mil novecentos e vinte e cinco reais e trinta e três centavos). O balanço 

patrimonial (passivo e patrimônio) em 31/12/2019 foi de R$ 140.185,10 (cento e quarenta 

mil cento e oitenta e cinco reais e dez centavos). O DRP do ano de 2020 tivemos receita 
no valor de R$ 257.006,54 (duzentos e cinquenta e sete mil seis reais e cinquenta e quatro 
centavos) e um total de despesas de 295 642,59 (duzentos e noventa e cinco mil seiscentos 
e quarenta e dois reais e cinquenta e nove centavos) ficando com déficit de R$ 48.133,63 

(quarenta e oito mil e cento e trinta e três reais e sessenta e três centavos). O balanço 

patrimonial (ativo e passivo) deste periodo foi de R$ 69.016,51 (sessenta e nove mil 
dezesseis reais e cinquenta e um centavos). As receitas nestes dois periodos foram 
oriundas do convênio com o Departamento de Educação, doações de empresários, 
doações de sócios efetivos, aluguel dos banners, eventos (jantar e jornada científica) e 
ABAS (Associação Banespiana de Assistência Social). Cibele informou que recebemos 
também auxílio da Justiça que veio por meio de projeto o que possibilitou a compra de 
materiais para sala de psicomotricidade no valor de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais) 
e no projeto do lanche no valor de R$ 5.616,30 (cinco mil seiscentos e dezesseis reais e 
trinta centavos). A partir do 2º semestre de 2020 recebemos doações de pessoas que se 
sensibilizaram com as dificuldades do Casulo as quais nos auxiliou no fechamento. 
Apesar de todas as dificuldades, o Casulo mantém aberto com atendimentos reduzidos 
realizados pelas estagiárias de psicologia da UNIFAE. Cibele deixou a palavra aberta e 
Evaldo perguntou o que estava sendo pensado para futuro. Cibele explicou que os 
atendimentos serão reduzidos e que teremos um repasse de verba do Conselho Municipal 
da Criança e do Adolescentes (CMDCA) no valor aproximado de R$ 19.000, 
(dezenove mil reais), banners e pequenas doações e esse dinheiro daria para contratação 

de duas estagiárias por um período de um ano, sendo uma delas do curso de administração 
para a secretaria e o outra do curso de psicologia para atendimento à criança, pais e 
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escolas. Disse que devemos tambem ter o recurso da doação do imposto de renda pessoa 

fisica, mas para isso é necessário investir em divulgação e esclarecimento dos contadores. 
Miguel sugeriu conversar com o presidente da associação dos contabilistas. Susana disse 

que essa iniciativa é excelente e falou de sua experiência junto ao CMDCA de São Paulo 
e se colocou disponivel a ajudar. Evaldo disse que nos ajudará com a divulgação as 
mensalidades junto as pessoas do André Luiz. Pediu para termos mais reuniões como essa 
para termos ideias e traçar metas. Pistelli também sugeriu mais reuniões. Feito isso como 
ninguém mais se manifestou a Presidente deu posse à nova Diretoria Executiva e 
Conselho Deliberativo e Conselho Fiscal, cujo mandato será de 1º de fevereiro de 2021 a 
31 dejaneiro de 2023, totalizando dois anos, conforme determina o Estatuto Social. Ficou 

assim constituída a Diretoria Executiva: Presidente: Márcia Angelina Marcondes, 

brasileira, assistente social, união estável, portadora da Carteira de Identidade 
30 483.503-1, e do CPF 307.642 788-19, domiciliada à Rua Vicente Lombardi, 362 - 
Parque das Nações, CEP 13874-222; Vice-Presidente: Leandro Augusto Leonardo de 

Carvalho, brasileiro, psicólogo, solteiro, portador da Carteira de Identidade 40.021.526- 

3 e do CPF 434 483 328-79 858-00, domiciliado à Rua Eden José Simon, 139 - apto. 12 

- São Lazaro, CEP 13.870-469: 1º Secretária: Cristina do Canto Alencar; brasileira, 

cake designer, casada, portadora da Carteira de Identidade 16 863.712-1 e do CPF 
102.595.248-08, domiciliada à Rua Nagib Miguel, 4035, Recanto do Bosque; CEP 13- 

874-439, 2º Secretária: Carolina do Canto Alencar; brasileira, cake designer, solteira, 
portadora da Carteira de Identidade 49 764 025-9 e do CPF 434 340.978-30, domiciliada 
à José Carlos Campos, 337; Recanto do Lago; CEP 13-874-665, 1º Tesoureira: Maria 
Inez Jordão, brasileira, aposentada, divorciada, portadora da Carteira de Identidade 
6.851 199-x, e do CPF 718 185 028-87, domiciliada à Rua Prudente de Moraes, 795 — 

São Lazaro, CEP 13.870-050;, 2º Tesoureira: Beatriz Palermo do Canto, brasileira, 

solteira, portadora da Carteira de Identidade: 48.433.639-3, e do CPF 409.625.738-92, 

domiciliada à Rua Alameda das Margaridas, 1211 - Condomínio Fechado Morro Azul 
I, CEP: 13874-411]. O Conselho Deliberativo ficou constituido pelos seguintes 
membros efetivos: Durceli Braz, brasileira, aposentada, solteira, portadora da Carteira 
de Identidade 4.830 822-5 e do CPF 381 .886.358-04, domiciliada à Rua José Martins 
Amorim, 112, apto 34 D — Colinas da Mantiqueira, CEP 13.874-370;, Evaldo José de 
Oliveira, brasileiro, divorciado, aposentado, portador da Carteira de Identidade 
6.145 .695-0 e do CPF 723.774.888-20, domiciliado à Rua José Luiz Yasbeck David, 381 

— Jardim Almeida, CEP 13.876-351;, Cleusa Maria Vasconcellos Andrade, brasileira, 
aposentada, casada, portadora da Carteira de Identidade 16384050 e do CPF 
029.289. 548-80, domiciliada à Rua Carlos Kielander, 212 — Centro, CEP 13.870-217; e 

como suplentes: Luís Carlos Pistelli, brasileiro, casado, fisioterapeuta, portador da 
Carteira de Identidade 6.793.574 e do CPF 002.177.748-90, domiciliado à Rua 
Engenheiro Amado dos Santos, 197 — Vila Clayton, CEP 13.871-020; Pedro Severino 
Pacheco, brasileiro, médico, casado, portador da Carteira de Identidade 35.595.811-9 e 
do CPF 223 917.201-06, domiciliado à Rua Benedito Fernandes de Oliveira, 179 — Jardim 
Boa Vista, CEP 13.874-106. O Conselho Fiscal ficou assim constituído pelos membros 
efetivos: Miguel Dell” Aghi, brasileiro, gerente geral, casado, portador da Carteira de 
Identidade 11. 941.569 e do CPF 024.410. 908-79, domiciliado à Rua Orlando Fracan, 

347, Recanto do Bosque, CEP 13.874-423; Edvaldo Dias Marcos, casado portador da 
Carteira de Identidade 1.056.710-2 e do CPF 024 .982.638-02, domiciliado à Rua Silviano 
Barbosa, 98, Centro, CEP 13.870-238; Fernando Vitale Buzon, brasileiro, casado, 
contador, portador da Carteira de Identidade 27.887.986-x e do CPF 260.107 888-03, 
domiciliado à Rua Manoel da Costa Patrão, 190, Vila Fleming, CEP 13.876-039, e como 

suplentes: Susana Vasconcelos Dias, brasileira, solteira, advogada, socióloga, portadora 
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da Carteira de Identidade: 5.150.463-7 e do CPF 718.126.608-04, domiciliada à Rua José 
Martins Amorim, 122, apto” 33B, Condominio Portal da Mantiqueira, Colinas da 

Mantiqueira, CEP 13.870-370; Bruno Passos Louzada, brasileiro, designer gráfico, 
solteiro, portador da Carteira de Identidade 18 795 243 e do CPF 124 845 656-40, 
domiciliado à Rua Éden José Simon, 139 - apto. 12 — São Lázaro, CEP 13.870-469. Em 
seguida, Márcia disse estar honrada com a oportunidade de estar à frente do Casulo e que 
acredita muito no nosso trabalho e Leandro disse o mesmo e que se empenhará para 
realizar cursos e novos projetos. A Presidente Cibele agradeceu a todos ressaltando o 
trabalho cooperativo de cada um para a ampliação das atividades do Casulo que se 
encontra em momento de reestruturação A seguir, desejou a todos os membros sucesso 
e um bom trabalho em um ambiente de paz e harmonia entre todos. A Presidente deixou 
novamente a palavra livre e como ninguém viu necessidade de fazer uso dela, deu por 
encerrada a reunião. Eu, Betânia Alves Veiga Dell” Agli, secretária desta Assembleia 
lavrei a seguinte ata que depois de lida e aprovada será assinada por mim, pela Presidente 
desta Assembleia e advogado responsável. 

     

    

  

  

e São João da Boa Vista, 25 de janeiro de 2021 
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